

美瑛高校だより

2021年10月25日

北海道美瑛高等学校

<https://www.biei.hokkaido-c.ed.jp>



学校での一コマ



クラス一丸で頑張った

10月15日（金）に体育祭を実施しました。コロナ禍の中、9月予定から延期しての実施となりました。感染予防のため、当初の計画を変更し、球技種目を行いました。

体育館で実施したバドミントン・バレーボールでは、生徒同士が声を掛け合い、助け合いながら優勝目指して頑張っていました。グラウンドで実施したサッカーでは、当日の天候により開催が危ぶまれましたが、無事に実施され、級友とともに一生懸命ボールを追う姿が見られました。

行事を行うたびに感じるのは、一人ひとりの特徴を全員でわかり合いながら目標に向かっていくことの素晴らしさです。教室における日々の授業も大切であることは間違いありませんが、周りと一緒に協働する良さ・楽しさを感じるためには行事がとても大切であると考えます。コロナ禍でなかなか思うようにできませんが、少ない状況だからこそ、積極的に取り組み、より他を理解しながら自分自身を磨いていってほしいと願います。

働くこととは？自分の適性は何？

1学年30名が10月12日（火）～13日（水）の2日間、町内外の事業所でインターンシップを行いました。

準備の段階では、事業所との連絡などを自身の手で行うなど「社会人としての立ち振る舞い」について学び、当日は事業所の皆様から様々なことを学ばせていただきました。

今回の貴重な体験の成果をもとに、これまでの自分自身の「職業」「適性」に対する考えを振り返り、まとめて発表していきます。

このことをとおして、より社会人としての基盤を作り上げてほしいと願います。

このような社会情勢の中、受け入れていただいた事業所の皆様に感謝申し上げます。また、今後も生徒の資質育成のため、お力添えをいただきたくお願い申し上げます。

進路実現に向けて

9月から就職試験が解禁となり、また、専門学校等の推薦入試も始まりました。希望する多くの生徒が試験に臨み、採用内定および合格内定をいただいております。内定をいただいた生徒の皆さん、おめでとうございます。試験に不合格となった生徒もありますが、次に向かって進んでいきましょう。先生方は、頑張っている皆さんを全力でサポートしていきます。現在の状況は次のとおりです。

令和3年度3学年進路希望状況（（ ）内は内定及び合格内定者数）

	国公立 大学	私立 大学	短期 大学	看護 学校	専門 学校	民間 就職	公務員	その他	合計
男子	1	3	0	0	13(4)	10(5)	0	0	27(7)
女子	0	2	1	0	10(5)	4(3)	0	0	17(8)
計	1	5	1	0	23(9)	14(8)	0	0	44(15)

※就職内定率57.1%（全道27.6%）

美瑛高ってどんなところ？

10月21日（木）、中学3年生を対象とした「オープンスクール」を開催しました。これから志望校を決める中学3年生に、美瑛高校を知ってもらうとともに、よりよい高校選びの一助となることを目的としています。学習面、進路指導面で本校が実施している「コース制の教育活動」「地域と連携した教育活動」「自分自身を見つめるキャリア教育」について、説明と模擬授業体験を行い、理解を深めました。また、高校選びのポイントとして、自分に合った学びを大切にすることを説明し、本校の魅力である「一人ひとりに応じたきめ細やかな指導」について、説明をしました。校舎及び授業見学も行い、参加した中学生からは、「人数が少ない分一人ひとり丁寧に教えていて、とても取り組みやすそうな環境だった」「生徒と教師の交流がありとてもよいと思った」「志望校を選ぶのに役に立ちました」などの感想がありました。

このような機会だけではなく、日常においても見学等にきていただければありがたいと思います。

高校受験を迎える中学3年生の健闘を祈ります。

今後の主な予定

11月11日（木）インターンシップ学年発表会（1学年）
24日（水）～26日（金）後期中間考査
28日（日）全商ビジネス文書実務検定

（お知らせ）

12月に予定していました音楽祭について、新型コロナウイルス感染症の影響により今年度は中止となります。